



Pièces	2 Pièces
Superficie	41 m²
Référence	83640454
Prix	419 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

A 4mn des métros ségur, sèvres lecourbe ou volontaires, dans un bel immeuble 1900, sur cour au 3e étage (sans ascenseur), le groupe vaneau vous propose un appartement de deux pièces comprenant une entrée, un séjour, une cuisine séparée, une chambre avec dressing et une salle d'eau avec wc. Une cave complète ce bien. Calme sur verdure. Exposé sud/ouest. Loi alur : copropriété incluant 26 lots ; mandat n°18844; quote-part annuelle du budget prévisionnel : 1440€ ; aucune procédure en cours ; honoraires à la charge vendeur; détails de notre tarification sur

4 minutes from ségur, sèvres lecourbe or volontaires metro stations, in a beautiful 1900 building, overlooking the courtyard on the 3rd floor (no elevator), vaneau group offers you a two-room apartment including an entrance, a living room, a separate kitchen, a bedroom with dressing room and a bathroom with toilet. A cellar completes this property. Calm on greenery. South/west facing. Alur law: co-ownership including 26 lots; warrant n°18844; annual share of the forecast budget: €1,440; no procedure in progress; fees payable by the seller; details of our pricing on

VANEAU SÈVRES-LECOURBE

58, rue Lecourbe - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

